

Peringati Hari Bhayangkara ke 77, Polda NTB Selenggarakan Doa Bersama Lintas Agama

Syafruddin Adi - NTB.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 27, 2023 - 18:27



Doa Bersama Lintas Agama dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 Polda NTB, (27/06/2023)

Mataram NTB - Doa bersama Lintas Agama dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 Polda Nusa Tenggara Barat berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Selasa (27/06/2023).

Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto., dalam sambutannya mengatakan Doa bersama Lintas Agama yang diselenggarakan tersebut merupakan Representativ dari keikhlasan bersama dalam mendambakan suasana aman di NTB.

Menurut Jenderal Bintang dua ini, Momen hari ini akan mengantarkan kita semua merasakan dinamika kehidupan yang dijalani sehari-hari.

Dalam waktu tidak lama lagi kita akan dihadapkan dengan tahun politik, dimana Perbedaan antar kita dipastikan akan muncul. Tapi sesungguhnya Beda itu demokrasi, Beda itu kekuatan dan keberagaman yang justru membuat kita akan menjadi kuat.

Melalui Kegiatan ini pihaknya sepakat bahwa secara bersama-sama mengupayakan usaha dan ikhtiar agar perbedaan yang akan dihadapi menjadi kekuatan untuk membangun masyarakat NTB.

"Kita pasti sepakat bahwa tidak ada ruang, waktu dan tempat bagi orang yang ingin mengacaukan NTB. Maka caranya adalah dengan menjaga dan memelihara bersama-sama," jelasnya.

Kehadiran Polri atau TNI di masyarakat,

Konsepnya meminimalisir situasi yang berpotensi mengganggu Kondusifitas Kamtibmas di masyarakat dengan hadirnya Babinsa, Bhabinkamtibmas, Linmas dan lainnya.

Sementara itu Sekda NTB H. Lalu Gita Ariyadi mewakili Gubernur NTB pada kesempatan tersebut menyampaikan

Untuk mengevaluasi sejauh mana dalam rentang 77 tahun telah berhasil melaksanakan tugas polisi ditengah masyarakat.

Dalam 77 tahun rentang Polri selama ini, maka Polri dan TNI telah hadir pada garda terdepan dalam membantu masyarakat di setiap situasi.

Pengalaman terakhir saat gempa 2018, Polri dan TNI membantu melakukan mitigasi kepada masyarakat, tahun 2020 saat Covid-19, TNI Polri dalam keadaan duka dan suka bersama komponen lainnya selalu hadir untuk masyarakat.

"Atas nama Pemprov NTB menyampaikan terimakasih dan apresiasi setinggi - tingginya kepada TNI, Polri yang selama ini sudah menjaga kondusifitas NTB," ucap Miq Gite sapaan akrab Sekda NTB.

Momentum hari Bhayangkara ke 77 menurut Miq Gite, Hakkul yakin dengan komunikasi yang dilakukan selama ini oleh Polri dan TNI kepada masyarakat mudah-mudahan pada tahun politik yang akan datang akan aman.

Oleh karenanya pada hari Bhayangkara ke 77 kita lakukan Doa bersama lintas Agama, semoga Nusa Tenggara Barat selalu diberikan kemudahan dalam rangka menciptakan kerukunan hidup ditengah masyarakat.

Hadir pada kegiatan tersebut Kapolda NTB, Waka Polda NTB, Ketua Bhayangkari Polda NTB, Sekda NTB, Wakil Ketua DPRD NTB, Danrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Segenap PJU Polda, Kabid Humas Polda NTB, Kapolres se-pulau Lombok, segenap Forkopimda NTB, Para tokoh semua Agama, tokoh Masyarakat, Pemuda serta para undangan dari Panti asuhan.
(Adb)